

DANKSAGUNG

Johann Pockstaller

* 29.10.1944 † 4.8.2020

Es ist uns ein großes Bedürfnis allen Danke zu sagen für die liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die vielen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, die Blumen-, Kerzen-, Messe- und Geldspenden, die Spenden an die Kinderkrebshilfe sowie für die zahlreichen Gedenkkerzen und Kondolenzeintragungen im Internet.



Unser besonderer Dank gilt:

- unseren Hausärzten Herrn Dr. Philipp Plangger und Frau Dr. Kerstin Davies mit ihrem Team
- Prim. Univ.-Prof. Dr. Ewald Wöll vom KH Zams mit seinen Fachärzten/-innen und dem Pflegeteam der Station Med II
- Herrn Pfarrer Mag. Wieslaw A. Blas und Herrn Pater Josef Nagiller für die würdige Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- den Vorbetern Bernadett, Vroni und Pepi, den Mesnem Hugo und Walter sowie den Ministrantinnen und dem Kreuzträger
- den Grabmachern sowie den Sargträgern und treuen Freunden Robert, Gustl, Emil und Bruno
- Ramona und der Bläsergruppe der MK Kaunertal für die schöne musikalische Gestaltung
- der Schützenkompanie Kaunertal, besonders ihrem Hauptmann Franz für die ehrenden Worte am Grab, der Top Schischule und der Jägerschaft Kaunertal sowie den Vertretern der TIWAG
- Floristik Design Irmgard Schwarz mit ihrem Team für den einzigartigen Blumenschmuck
- der Feuerwehr Kaunertal für die organisatorische Abwicklung
- dem Team der Bestattung Dellemann
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und all jenen, die uns besucht, umarmt, getröstet und geholfen haben
- allen, die für unseren lieben Johann gebetet und ihn so zahlreich auf seinem letzten Weg begleitet haben

Zu wissen, dass Johann in der Erinnerung vieler Menschen weiterleben wird, ist uns ein großer Trost.

Kaunertal, im August 2020

Brigitta, Helene und Josef mit Familien